

Programa de asesorías en computación básica para adultos mayores

Imparte:

[Alejandro Camus](#)

[Margarita Morales](#)

[Eduardo Rojano](#)

Alejandra Hernandez

Mayo - Julio

Lugar

Aula de entrenamientos





El programa de asesorías en computación básica para adultos mayores tuvo como objetivo la inclusión de este grupo poblacional a las dinámicas de socialización de la información y de construcción de redes cívicas propias de las plataformas digitales. Este programa respondió al interés de la mayoría de los adultos mayores que participan en distintas actividades de la casa y otros nuevos que se han sumado, por aprender las funciones básicas de una computadora y las utilidades más comunes de internet: Comunicarse con sus familiares, estar al tanto de lo que acontece en su comunidad y realizar trámites y servicios.

Para la implementación de este programa se invitó a vecinos vinculados a otras actividades de **Casa Gallina**, a diseñar y facilitar conjuntamente las dinámicas de aprendizaje pertinentes de acuerdo al perfil de motivaciones, nivel de conocimientos y de habilidades de la población objetivo. A partir de ello se definieron dos actividades básicas: Un curso de aprendizaje básico en computación y asesorías permanentes personalizadas. Las actividades y dinámicas de este programa en 2016 se enfocaron en familiarizar a los participantes con el lenguaje y la iconografía básica de los navegadores, enseñarles a utilizar aplicaciones como el correo electrónico y el uso de algunas redes sociales. A partir de la vinculación desarrollada, se detectaron las motivaciones personales de cada participante en relación con la computación para poder dar continuidad al proceso de aprendizaje de manera personalizada en el programa de asesorías permanentes.

SEMBLANZA DE COLABORADOR/ES.

[Morales, Margarita](#)



Es originaria de la ciudad de México y su familia ha residido en la Santa María la Ribera desde hace 3 generaciones. Cursó estudios de apreciación cinematográfica con Jean Douchet ex director de Cahiers du Cinema. Es profesora del idioma francés y actualmente imparte clases en la Alianza Francesa. También se ha dedicado a impartir talleres de dibujo centrado para niños y adultos mayores. Colabora y participa constantemente en los programas de Casa Gallina. En marzo de 2016 diseñó para los vecinos adultos mayores del barrio un ciclo de proyecciones que revisó el imaginario existente sobre esta etapa de la vida.

[Rojano, Eduardo](#)



Estudió la licenciatura en Publicidad, y se especializó en Relaciones Públicas trabajando para compañías farmacéuticas y posteriormente en proyectos de gastronomía y turismo con clientes como *Gloutonnerie*, *Au Pied de Cochon*, *Chapulín*, *Hoteles de Grupo*. También ha desarrollado reseñas sobre cine, videojuegos y viajes en un proyecto editorial dirigido a la comunidad LGBTTT. Eduardo Rojano es vecino de Santa María la Ribera y participó en Casa Gallina impartiendo el segundo módulo del *Programa de asesorías en computación básica para adultos mayores*.